
VARIANTE 14

Gli ambientalisti: 
serve il censimento
delle case non usate
«Nella sua risposta al nostro
ultimo intervento sulla va-
riante 14 riguardante  S. Gior-
gio il candidato sindaco Ales-
sandro Betta - scrive il coor-
dinamento ambientalista del-
l’Alto Garda - ci accusa di es-
sere male informati e cerca di
accreditare l’idea che la va-
riante riduca le volumetrie
edificabili». 
Wwf Trentino, Amici della
Terra dell’Alto Garda, Italia
nostra, Comitato per lo svi-
luppo sostenibile si riferisco-
no alla variante al piano rego-
latore (Prg) che è stata adot-
tata dal consiglio comunale
in agosto e che dovrà torna-
re in consiglio per l’approva-
zione definitiva.
«Betta - sostengono gli ecolo-
gisti - mena vanto ad esempio
per la riduzione di 5.700 me-
tri cubi di volumetrie residen-
ziali in via Passirone in corri-
spondenza della ditta Azzoli-
ni, conseguenza della riduzio-
ne del rapporto di cubatura
portato da 2,5 mc/mq a 2
mc/mq. Questo intervento -
secondo il coordinamento -
ha semplicemente posto ri-
medio a un errore (o a un in-
debito favore al proprietario
dell’area), in precedenza fat-
to dal Prg, che aveva attribui-
to all’area un indice di fabbri-
cabilità del tutto anomalo in
quanto incoerente con gli in-
dici delle aree circostanti».
«Il sindaco reggente - conti-
nua la nota - afferma poi che,
a seguito dello stralcio di par-
te dell’area con destinazione
sportiva a est del campo
sportivo, sono state ridotte
le volumetrie potenzialmen-

te edificabili, pari a 12.000 mc,
per la realizzazione di un im-
proponibile palazzetto dello
sport o di un ancora più fan-
tascientifico stadio coperto
di calcio, unico nel suo gene-
re in Italia. Seguendo la sua
logica potremmo per esem-
pio affermare che sui circa 2
ettari del campo sportivo di
via Pomerio, sono edificabili
50.000 mc (20.000 mq per un
indice di fabbricabilità di 2,5
mc/mq). Se in futuro il sinda-
co decidesse di rendere que-
st’area residenziale con rap-
porto 1 mc/mq, potrebbe can-
didamente rivendicare di ave-
re ridotto la volumetria esi-
stente di ben 30.000 mc. Con
buona pace degli sportivi a
cui verrebbe sottratto il ver-
de del campo di calcio».
La verità a giudizio degli am-
bientalisti «purtroppo è che
la variante 14, a S Giorgio co-
me in altre parti del Comune,
ha previsto decine di miglia-
ia di metri cubi (31.474 mc so-
lo per effetto degli interven-
ti con azioni compensative
come si evince dalla relazio-
ne accompagnatoria) di nuo-
ve residenze». Infine il coor-
dinamento chiede perché a
un costruttore sia concesso
di trasformare in residenzia-
le la sua area a destinazione
alberghiera (area adiacente
Del Fabbro) «quando non sus-
siste un interesse per la co-
munità»; se c’era bisogno di
altre «decine di nuovi appar-
tamenti a San Giorgio»; se non
si sia fatto predisporre un
censimento delle parecchie
centinaia di appartamenti ora
inutilizzati».
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